

Colocará más de 600 mdd en mercados internacionales

TV Azteca busca recursos para financiar proyectos de expansión

Claudia Villegas / Finsat

Televisión Azteca, la segunda cadena de televisión abierta en el país, se prepara para obtener los recursos necesarios para su reconfiguración accionaria y financiar sus proyectos de expansión.

TV Azteca informó ayer, por medio de un comunicado, que concluyó los trámites ante la Securities and Exchange Commission (SEC) para realizar una oferta de capital en los mercados internacionales por entre 600 y 680 millones de dólares.

“Esta oferta es parte de una colocación pública internacional de acciones representativas del capital social de TV Azteca...”, informó la compañía en un comunicado de prensa.

De acuerdo con el boletín, el precio unitario de las acciones, las cuales cotizan mediante American Depository Shares (ADS) fluctuarían entre 15 y 17 dólares.

No obstante, Televisión Azteca no dio a conocer los datos más relevantes de la colocación, tales como el porcentaje de acciones que emitirán respecto de su capital social, lo cual permitiría a los accionistas estimar qué tan caros se colocarán estos títulos.

Sobre el destino de los recursos, TV Azteca informó que se utilizarán para proporcionar liquidez a algunos accionistas minoritarios de la compañía y generar fondos para propósitos corporativos.

“Aproximadamente 93 por ciento de la oferta global se ofrecerá a ciertos accionistas minoritarios de TV Azteca, mientras que el resto se ofrecerá en el mercado”, indicó la compañía.

La correduría Bear, Stearns & Co. Inc. será el líder de la oferta accionaria de TV Azteca para los mercados de Estados Unidos y Canadá.

Para el mercado mexicano de valores, el colocador será el Banco Inbursa y el Grupo Financiero Serfin para la emisión de los Certificados de Participación Ordinaria que se ofrecerán.

➤ Acciones a empleados

Pero el corporativo que preside Ricardo Salinas Pliego no sólo busca obtener recursos de sus accionistas y del mercado de valores sino que también ofrecerá acciones a sus trabajadores a “precios fijos y preferenciales”.

De manera paralela a los preparativos de su colocación en bolsa, Televisión Azteca ofrece a sus empleados una opción de compra de acciones con un precio fijo que variará de acuerdo con la antigüedad, informó a *El Financiero Satellite News Service (Finsat)* un directorio de la compañía que pidió omitir su nombre.

“Aún no se ha definido el monto del capital que se destinará a este programa, pero ya

se tiene un precio fijo para las acciones de TV Azteca que variará dependiendo la antigüedad de los empleados”, dijo el directorio de la firma televisora.

“TV Azteca te dará la oportunidad de optar por un determinado número de acciones a precios muy bajos”, informó la televisora a sus empleados en una serie de comunicados internos.

Actualmente TV Azteca cuenta con más de dos mil empleados de planta, sin embargo, el programa de acciones también estará dirigido a “algunos” *free lance* selectos, de acuerdo con la información que difunde la empresa entre sus empleados.

De acuerdo con la información que TV Azteca difunde entre sus empleados, los trabajadores que ingresaron a la firma en 1993 tendrán la opción de hacer efectivo en 1998 20 por ciento de sus acciones a partir del sexto año de su ingreso a la compañía.

Los empleados de la televisora que ingresaron en 1993 podrán adquirir las acciones a un precio fijo de 3.91 dólares, mientras que para los trabajadores cuyo ingreso haya sido en 1994 el precio será de 4.30 dólares.

Con ingreso a la empresa en 1995 el precio fijo será de 4.73 dólares y para 1996 de 5.20 dólares.

En general, al sexto año de antigüedad los trabajadores de esta firma podrán ejercer el mismo 20 por ciento de sus acciones.

LOTUS SMARTSUITE 97.

¿IGUAL A LA
COMPETENCIA O NO
TIENE COMPETENCIA?

COMPARELO Y DECIDA.

¿EXISTE UNA DIFERENCIA sustancial entre Lotus SmartSuite 97 y Microsoft Office 97? Sí. Dos diferencias. Calidad y precio. La diferencia de precio es fácil de comprobar. La



Todos los menús son sensibles al contexto.

Se pueden definir estilos para todas las aplicaciones sin las limitaciones de Office 97.

Como la suma automática en la hoja de cálculo.